

Título: Reino Unido en Las Reina

Sembrada en agosto de ese, hace 100 años, y diseñada ese mismo año, fue la verde-amarilla cancha, campo, recorrido, que nos enorgullecíó buena parte del siglo XX y hasta los tiempos actuales.

Termino con la nostalgia de un grupo de ingleses de traer un pedazo de su país que los ilustrara, dotó a la Reina de un majestuoso pie de cordillera, separó hoyo por hoyo y, permitieron bordar el Reino Unido.

Esa es la historia de quienes, silenciosamente y pala en mano, cicatrizaron La Reina Unida.

Una invernal tarde, a los pies de la cordillera de los Andes —blanca, helada, iluminada, inmensa, gloriosa, serena, callada, telonera, amistosa y cariñosa. A veces morada y otras rosada.